

# *Instan en Costa Rica a estar alerta por Cuba y su Revolución*



El Círculo Bolivariano Yamileth López calificó a Cuba de esperanza de vida, cambio y paz para los pueblos de América Latina, el Caribe y el mundo.

San José, 11 jul (RHC) Grupos de Solidaridad con Cuba en Costa Rica rechazaron este martes una vez más las acciones desestabilizadoras organizadas desde Estados Unidos contra la isla caribeña en 2021,

y alertaron que las arremetidas imperialistas no cesan.

A dos años de aquellas manifestaciones, miembros del Movimiento Costarricense de Solidaridad con el Pueblo Cubano llamaron a todas las organizaciones progresistas en el mundo a estar prevenidos, pues se alistan nuevas conspiraciones y ataques contra las sedes diplomáticas de Cuba en esta región y el mundo.

Subrayaron que nunca dejarán a un lado la batalla antimperialista, ni abandonarán al pueblo cubano, como Cuba tampoco abandonó a los pueblos del continente, resalta el comunicado de la organización solidaria.

El pronunciamiento, luego de ratificar que serán fieles a los principios de solidaridad y hermandad con Cuba, convoca a estar alertas y comunicados ante una amenaza real.

En otro comunicado, el Círculo Bolivariano Yamileth López calificó a Cuba de esperanza de vida, cambio y paz para los pueblos de América Latina, el Caribe y el mundo.

Cuba es una sociedad con ideas de solidaridad, internacionalismo demostrado con amor a la vida, los derechos y a la libertad, unidad y hermandad demostrada en todas las misiones médicas de colaboración en distintos puntos del planeta, destaca el texto.

Valora en otro momento que el pueblo cubano ha dado por más de 60 años muestra de humanidad y amor por los humildes del mundo, gracias a su esfuerzo y a los avances científicos alcanzados en todos los campos de la vida en el bien del ser humano.

Al recordar los sucesos ocurridos en esta fecha del 2021 cuando grupúsculos desestabilizadores salieron a las calles, explicó que se buscaba desmoronar una revolución que ha logrado transformaciones profundas en lo político, económico, social y cultural.

El gobierno de Joe Biden, subraya la organización, continua con una campaña contra el pueblo heroico de Cuba y su legítima revolución, nacida en el seno de las ideas y la praxis independentista de su Héroe Nacional, José Martí. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328040-istan-en-costa-rica-a-estar-alerta-por-cuba-y-su-revolucion>



**Radio Habana Cuba**